

# À SAINT-CHRISTOL-LEZ-ALÈS, UN GIRATOIRE VA SORTIR DE TERRE

Les travaux ont commencé pour la réalisation d'un rond-point, qui va modifier la circulation au carrefour reliant les communes de Bagard et Lézan. La livraison est prévue entre la mi-juin et début juillet.

Les quelque 11 000 automobilistes qui empruntent la D 910 chaque jour l'ont forcément remarqué. Les travaux ont commencé et créent des ralentissements plus ou moins importants en raison de la circulation alternée mise en place. En effet, au croisement reliant les communes de Lézan et Bagard, situé juste devant la cave coopérative de Saint-Christol-lez-Alès, un carrefour giratoire va sortir de terre. « *Cela fait longtemps que le sujet est sur la table, alors, il y a un peu plus d'un an, j'ai décidé qu'il fallait agir avant qu'il y ait d'autres victimes* », lance Jean-Charles Bénézet, le maire. En effet, c'est un croisement devenu tristement célèbre en raison du nombre d'accidents « *souvent graves* » qui s'y produisent. Cet ouvrage devrait donc forcer les usagers à lever le pied et permettre de sécuriser l'entrée de la ville.

Pour l'heure, le gros œuvre ne fait que commencer. La livraison est prévue entre le 15 juin et le 8 juillet.

Durant la totalité des opérations, l'avenue Campello restera praticable avec la mise en place d'une circulation alternée. Le chemin de la Cave sera lui aussi accessible.

## Le contournement toujours en projet

Par ailleurs, le maire ne manque pas de rappeler que le contournement de la commune est toujours d'actualité. Et par conséquent, « *un second giratoire sera créé* » en direction d'Anduze, « *au niveau des vignes* » sur l'avenue Campello. « *Le flux absorbé sera bien plus conséquent que pour le premier rond-point et permettra de renforcer la sécurisation de l'entrée de la ville* », souligne Jean-Charles Bénézet. En effet, ce sont près de 20 000 véhicules qui devraient emprunter ce nouvel itinéraire.